

# Mitgliederversammlung vom 1. Juli 2017

im Kantonsspital Liestal

60 Mitglieder fanden sich zum diesjährigen Treffen in Liestal ein.

Anwesend waren unter anderem Frau Regierungsrätin Monica Gschwind, Erziehungsdirektorin des Kanton Basel-Landschaft, Frau Dorothee Widmer, Vertreterin des Kantons Basel-Landschaft, und Frau Dr. Claudia Engeler, Direktorin des Colegio Suizo in Santiago, Dr. Thomas Rätz, Rektor des Gymnasiums Liestal und seine Konrektorin Annemarie Schaub.



*Regierungsrätin, Monica Gschwind, begrüsst die Mitglieder*



*Die Direktorin, Dr. Claudia Engeler, berichtet über die Aktivitäten am Colegio Suizo*



*Dr. Thomas Rätz, erzählt von seinen Erfahrungen als Experte am Colegio Suizo*



*Jonas Vetsch erzählt von seinem Jahr in Chile und seiner Maturaarbeit*



*Bruno Günter berichtet vom SchülerInnen-austausch*



*Präsident Max Mathys leitet die Versammlung*

